



FOTO: ANTONIO NAVA

• **CONFERENCIA.** El compromiso con la gente es lo más importante, aseguró.

#CLAUDIASHEINBAUM

# Refrenda su compromiso

## REACCIONA A LA ENCUESTA DE EL HERALDO DE MÉXICO

POR F. GARCÍA Y N. GUTIÉRREZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El compromiso con la gente es lo más importante, aseguró la presidenta Claudia Sheinbaum al ser cuestionada sobre la encuesta publicada en **El Herald de México**, donde 7 de cada 10 mexicanos respaldan su trabajo.

"Ayer decía 9 de cada 10, no, no es cierto. El compromiso con la gente es lo más importante para nosotros", respondió la mandataria.

En una encuesta realizada por **QM Estudios de Opinión**

71%

DE MEXICANOS RESPALDA LABOR DE SHEINBAUM.

y **El Herald de México**, se detalló que 71 por ciento de las personas están de acuerdo con el trabajo realizado por la Presidenta en los primeros tres meses de su gobierno.

Dicha publicación también destacó que 64 por ciento de los encuestados considera que los programas sociales de la Secretaría de Bienestar mejorarán durante esta administración; 23 por ciento dijo que quedarán igual, 6 por ciento aseguró que empeorarán y 7 por ciento no contestó.

Sobre si los derechos de las mujeres tendrán mejoras en esta administración, 77 por ciento afirmó que esta situación mejorará; 16 por ciento, que se quedará igual; 4 por ciento que empeorarán los derechos de las mujeres y finalmente el 3 por ciento respondió que no sabe. ●